

Lomé le 06 avril 2012

Pour ceux qui croient en Toi Seigneur, la vie n'est pas détruite. Elle est transformée.

Chers Pères, Frères et Sœurs

Maman Doko Hélène MENSAH NEGLOKPE KWAUWU vient d'intégrer cette transformation définitive de la Pâque éternelle. Agée de 82 ans, elle a remis son âme à son Créateur en la date du 28 mars 2012 à son domicile de Totsi. C'était après une courte maladie d'une semaine.

Maman Hélène était la mère de la Révérende Sœur Grace KWAUWU des Sœurs de l'œuvre de Saint Augustin (OSA). Sœur Grace est en service à l'Evêché du diocèse d'Atakpamé.

Au nom de notre Père Evêque, son Excellence Mgr Denis AMUZU-DZAKPAH et de l'Eglise Famille de Dieu à Lomé, nous présentons nos sincères et cordiales condoléances à la sœur Grace, à ses frères et sœurs, à sa communauté d'Atakpamé ainsi qu'à la Supérieure Régionale, sœur Cécile FIANGOR et aux Religieuses de l'œuvre de Saint Augustin.

Programme des obsèques

Vendredi 13 avril 2012 de 18H 30 à 20H : Veillée de prières et de chants en l'Eglise Presbytérienne d'Avénou.

Samedi 14 avril 2012 à 8H : Culte d'enterrement en l'Eglise Presbytérienne d'Avénou suivi de l'inhumation au cimetière de Bè Kpota.

Maison mortuaire : Rue Tidjani Totsi (Gym EL Paso).

Fais briller sur maman Hélène, Seigneur, ta lumière éternelle. Qu'elle entre dans ta joie en compagnie des saints, car tu es bon. Amen



Abbé Laurent KPOGO